



御影堂門

去る11月26日、本山報恩講の遠夜法要参拝のため、第13組一行が晩秋の京都へ向かった。途中サービスエリアにてトイレ休憩をはさみ、東山の大谷祖廟へ参拝した。一行は右脇の参道をゆくと、木々を眺めながら境内に入った。大谷祖廟は、円山公園周辺の風情が漂っていた。

法要参拝の際は、當組の伝統行事である発想や感覚があるのだが、近

いところが気掛かりで、組内の声

として聞かれている。

第12組

門徒会研修を実施



小野正信氏

その後、智積院会館で昼食を摂り、ご本山に到着した。法要開始の時刻が近付くにつれ、堂内は参詣者が埋まつていった。この日のご和讃は、源信僧都を讃えた高僧和讃(専修のひとをほむるには)、次第六首「正信偈」の句切・念讃であった。この日のご和讃は、いかにも宗祖のご遺徳を偲んだ。法要終了後は、記念写真を撮ったり、お土産を買うなど出発までの時間を過ごし、ご本山を後にした。

本山報恩講の団体参拝は、当組の伝統行事であるだけに、人數の多少に拘らず継続していくことが少倾向である。参加者も減り少傾向である。組内の声として聞かれている。

報恩講団体参拝

第13組
一行 25名

去る11月26日、本山報恩講の遠夜法要参拝のため、第13組一行が晩秋の京都へ向かった。途中サービスエリアにてトイレ休憩をはさみ、東山の大谷祖廟へ参拝した。一行は右脇の参道をゆくと、木々を眺めながら境内に入った。大谷祖廟は、円山公園周辺の風情が漂っていた。

荒山淳氏の法話

第8組同朋の集い

去る10月18日岡崎教区では、「一般同朋の集い」午後からは江原町の圓滿寺、と組内の寺院を会所で開催された。今年の講師は名古屋教区教化センター主幹の荒山淳氏を招いての会となった。淳氏は「一人との出遇い一言との出遇い」という講題のもと軽やかで聞き取りやすい声と、融和な雰囲気を醸し出したながらお話をされ、自らとの出遇いの方と正面対話し合った。各講座の前半では、軽やかな話の中に冗談を交えながら、宗祖を通して法然の出遇いの中、色々な話題について語られた。

会場全体を包み込んでいた。各講座の後半では、軽やかなかな話題で、豊かな知識の中でも誰にでも聞き取りやすく切れの良い引き口調ど、分かりやすく引き受けやすい言葉を用いて講演をされた。



荒山淳氏

芝居を用いて聞きやすくて、わかりやすく法話をなされた。淳氏は平素の活動の一つとして、若い世代に雅楽の指導を行ない、また、教区では教化センターの主幹としている。今年の講師は名古屋教区教化センター主幹の荒山淳氏を招いての会となった。淳氏は「一人との出遇い」という講題のもと軽やかで聞き取りやすい声と、融和な雰囲気を醸し出したながらお話をされ、自らとの出遇いの方と正面対話し合った。各講座の前半では、軽やかな話題の中に冗談を交えながら、宗祖を通して法然の出遇いの中、色々な話題について語られた。

会場全体を包み込んでいた。各講座の後半では、軽やかなかな話題で、豊かな知識の中でも誰にでも聞き取りやすく切れの良い引き口調ど、分かりやすく引き受けやすい言葉を用いて講演をされた。

後半からは、山伏弁円と

宗祖との出遇いについて紙

について話をされた。

後半からは、山伏弁円と

宗祖との出遇いについて紙

について話をされた。</p

